
 
 

M 177 B – 22.10 

 
Réponse du Conseil administratif à la motion M 177 A – 22.05 
 
déposée par  
 
M. Nicolas AUBERT, Mmes Sylviane COVER, Anabela FRAGA, Leila MULLER et Ana ROCH, MM. 
François AMBROSIO, Serge BURNIER, Thierry CERUTTI, Yves MAGNIN, Howard NOBS, Daniel NOËL, 
Michel RENAUD et Christophe RUSSI, Conseillers municipaux 
 
 
relative à l’objet suivant : 
 
 
ÉTEIGNONS LE FEU AU LIGNON 

 

Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers municipaux, 

En date du 17 mai 2022, le Conseil municipal de Vernier, par 29 OUI, soit à l’unanimité, 

a invité le Conseil administratif à : 

1 mettre en place une séance d’information à l’intention des habitant-e-s du Lignon pour faire un point 
de situation et répondre à leurs questions légitimes ;  

2 améliorer la coordination sécuritaire entre les autorités publiques et les sociétés privées de 
surveillance ;  

3 encourager les habitant-e-s à signaler les comportements suspects à la Police ; 
table de la sécurité – rencontre police habitant  

4 inciter les propriétaires et les régies à sécuriser leurs immeubles, notamment en installant des 
caméras sur les points sensibles (caves, locaux poubelles, parking souterrain des tours), en fermant 
les locaux poubelles, en rénovant les caves ou encore en calfeutrant les anciens dévaloirs.  

 
Depuis le début d’année 2022, la Police municipale a :  
 
1 Mis en place la première table de la sécurité, dont la première réunion s’est tenue le 20 juin 2022 au 

Lignon. La rencontre a réuni l’ensemble des acteurs professionnels de la sécurité et du social, mais 
également les acteurs civils du quartier, dont notamment l’Association des locataires du Lignon, le 
Comité central du Lignon (CCL), la direction de l’école, les clubs sportifs, des commerçants et des 
habitants. Elle continuera dans l’avenir à se tenir de manière régulière, dans le but d’entretenir le 
lien privilégié avec la population locale et de pouvoir être réactif aux nouvelles problématiques 
rencontrées. De plus, une séance d’information sur la sécurité et la mise en place de la nouvelle 
déchetterie du samedi, réalisée le 23 août 2022, ont permis de réunir à nouveau des professionnels 
et la population locale. 

 
2 Coordonné les actions sécuritaires du quartier entre le CCL, sa société de sécurité privée mandatée 

et la Police municipale, par le biais du Chef de service. Cette organisation tripartite a permis de régler 
plusieurs cas de véhicules gênants. Par ailleurs et sur demande de nos services, la Police de 
proximité cantonale a intensifié ses actions dans le quartier, mis en place des surveillances discrètes 
et renforcé les patrouilles mixtes avec la Police municipale. 
  



 
 

 
3 Encouragé les appels aux différents services de Police cantonale et municipale ainsi qu’aux 

correspondant de nuits lors des rencontres, et notamment lors de : 
 la table de sécurité du Lignon du 22 juin 2022 ; 
 la rencontre Police-habitants du 5 mai 2022 ; 
 la séance sécurité et déchetterie du samedi le 23 août 2022 ; 
 la journée de rencontre avec les métiers de la sécurité du 16 juillet 2022 ; 
 la mise en place du poste de police mobile tous les jeudis durant les mois de juillet et août. 

 
Il sied de préciser que des informations ont circulé sur les réseaux sociaux et dans le journal 
communal « ActuVernier ». Par ailleurs, durant les différentes rencontres précitées et dans différents 
points d’accueil de l’administration, près de 500 flyers ont été distribués, et 200 autres ont été mis à 
disposition du public.  
 

  
 
4 Envoyé des courriers aux différents propriétaires et société de gérance pour les encourager à 

sécuriser les locaux à containeur et calfeutrer les dévaloirs. Depuis ces missives, seules 5 allées 
sont encore munies d’anciennes portes d’accès et 17 portes sont encore en cours de mutation.  

 
 
 
La motion M 177 A – 22.05 est ainsi close.  
 
 
 

Martin STAUB 
Conseiller administratif 

 
 

Vernier, le 3 octobre 2022 
 


